

# "Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Silaturahmi Door To Door dan Sampaikan Program 'Aa Dede'"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 24, 2023 - 10:38



*"Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Silaturahmi Door To Door dan Sampaikan Program 'Aa Dede'"*

SUKABUMI - BRIPKA Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door (DDS) pada Jumat, 24 November 2023, di kawasan kp. Cijambu aer, rt. 06/02, Desa Mekarwangi,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjalsana ini, BRIPKA Agung Wardayanto menyampaikan program yang diamanatkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu program 'Aa Dede' (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Ia menjelaskan program tersebut sebagai bentuk komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selain menyampaikan program, Bhabinkamtibmas juga menggali curhatan dan saran dari warga masyarakat. Ia membuka kesempatan bagi warga untuk berkomunikasi langsung dan menampung berbagai masukan yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian di Desa Mekarwangi.

Dalam interaksi dengan warga, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting terkait kamtibmas. Pertama, menggiatkan kembali kegiatan siskamling sebagai upaya antisipasi terjadinya tindak pidana pencurian. Kedua, waspada terhadap berita hoax yang dapat memicu kegaduhan menjelang pemilihan. Bila ada keraguan terhadap informasi yang beredar, warga diimbau untuk menghubungi pihak berwenang atau Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga tidak melakukan tindakan main hakim sendiri ketika menangkap pelaku kejahatan. Hal ini disampaikan dengan penekanan bahwa tindakan semacam itu tidak dibenarkan dan dapat berujung pada konsekuensi hukum. Warga diharapkan segera melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas.

Kegiatan silaturahmi door to door ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.